



子どもたちが楽しみにしている夏休みが目前に迫ってきました。長期休業は、学校での時間に刻まれた生活ではなく、自由に時間を使うことができる期間です。それだけに、自主的な管理や判断が求められる期間でもあります。楽しい夏休みが子どもたちにとって、より充実したときとなるよう、ご家族で過ごす時間や地域との関わりを大切にしてほしいと思います。ご家庭では、ぜひ家事を分担し、役割を持たせ、時には親子で一緒に取り組むことで、家族の一員として自覚を高めていただければと思います。

保護者・地域の皆様には、さつま苗植え、畑作り、ふるさと交流ウォークラリー、プール清掃など、多くの場面でご協力いただき、心より感謝申し上げます。夏休みに予定している『学校であそぼう』も、実行委員会により計画立案が進められています。ご協力よろしくお願いいたします。

6年生西方小との合同授業 6月8日

西方ブロック小中一貫教育活動のひとつ、6年生の合同授業を行いました。本校の6年生が、西方小に出向き、体育や算数の授業を一緒に行いました。体育では、2つのコートに分かれて「ドッジボール」を行い、汗を流しました。算数は、「国旗クイズ」で対称な図形について学習しました。みんなで仲良く取り組んでいました。



スリル感のあるドッジボール



カラフルな国旗クイズ

1年生西方小との合同授業 6月16日

1年生も、ふれあいバスを利用して、西方小学校に行きました。生活科で、校庭や学校の周りの花や生き物を探しました。

また、グループを作り、何で遊ぶか相談し、シーソーに乗ったり、ブランコに乗ったりして一緒に楽しく遊びました。



どんな生き物がいるかな？



何して遊ぶ？

避難訓練(不審者対応) 6月20日 / クマレクチャー 6月24日

不審者対応の避難訓練では、いつも学校の安全を考え、見回りをしてくださるスクールサポーターの船渡川さんと、真名子駐在所の渡邊巡査長さんのご協力で、不審者が学校に侵入したときの対応の仕方の訓練を行いました。避難後は、体育館にて、学校外で不審者に遭ったときの対応の仕方について学びました。

いつ我が身に降りかかるかわからない災害・事故・事件。それらに対応するために計画的に訓練を行っていますが、クマレクチャーもそのひとつです。栃木県自然環境課職員の方と講師の先生に来ていただき、クマの特性や、「クマに出遭わないようにするためには」「出遭ってしまったときは」「襲われてしまったときは」の方法について、分かりやすく教えていただきました。



◀ 不審者に遭った時の合い言葉「いかのおすし」



クマに襲われてしまったら・
.....



クマの骨やふんも見せていただきました！

4年生校外学習 6月22日

社会科の学習で、とちぎグリーンプラザに見学にいきました。実際に、ごみ収集車からごみが集められるところや、大きなクレーンでかき混ぜるところを見て、ごみの量に驚いたり、クレーンの動きに目を奪われたりしながら、熱心に観察していました。

また、空き缶が圧縮されて長方形のかたまりになっている様子や、ビンを手作業で仕分けしている様子も見学し、分別することの大切さも実感しました。



DVDでグリーンプラザの紹介



圧縮された空き缶やペットボトル



グリーンプラザ前で記念写真

学校開放／1・3・4・5学年PTA活動／授業参観(懇談会)／ハッピー子育て講座 6月29日

学校開放である午前中から、子供たちの様子を見に来てくださる方もおり、1・3・4・5学年では学年PTA活動も行われました。それぞれの教室で、1学年は「輪投げなどのゲーム」、3・4学年は「ポッチャ」、5学年は「スノードーム作り」を、楽しそうに行っていました。

授業参観も、たくさんの保護者の方に来ていただきました。子供たちの学校での様子を見ていただく大切な機会ですので、今後ともよろしくお願いたします。

ハッピー子育て講座では、大塚幸一先生を講師にお招きし、「いつの間にならなくなっているだめ親からの脱出」という演題で、「先人の智慧」や「【子は親の鏡】の詩」などを例に、「ほめて認めることの大切さ」や「視線を合わせて笑顔で会話すること」、「子は親の思うようにはならないが、親がするようにはなる」ということなどを、わかりやすく話してくださいました。



第1学年PTA活動



第3学年PTA活動



第4学年PTA活動



第5学年PTA活動

学校であそぼう 実行委員会 5月11日 6月8日 7月1日

夏休み中の7月29日(金)に実施予定の本イベントについて、実行委員の皆さんが集まり、計画・準備を進めています。楽しく、目的を持って活動できるようにとみんなで考え、7月1日には、担当に分かれて実際にやってみたりしました。お忙しい中、集まってお話しいただき、また準備もして下さりありがとうございました。当日も、どうぞよろしくお願いいたします。

地域の皆様へお知らせ PTA資源ごみ回収を実施します

実施日 令和4年8月28日(日)午前8時より(小雨決行) 延期の場合は9月4日(日)

※ 古紙の価格が大幅に下がっているため、価格下落の少ないアルミ缶の回収に力を入れています。ぜひご協力をお願いします。